



Antwort zur Anfrage Nr. 0912/2012 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Internet / Neues Kabel (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Welche Art von Kabel ist verlegt worden?

Die Telekom hat im Auftrag von Kabel Deutschland das bisherige Kabel durch ein Glasfaserkabel ausgetauscht.

Ist hiermit eine Verbesserung der Übertragungsraten im östlichen Teil des Stadtteils für die Internetanschlüsse gewährleistet?

Ja.

Wenn ja, welche Übertragungsraten sind dann möglich?

Die zukünftigen möglichen Übertragungsraten liegen bei 100 Mbit/s. Ab welchem Zeitpunkt die Übertragungsgeschwindigkeiten in Mainz Ebersheim verfügbar sind, steht noch nicht fest. Kabel Deutschland wird die Verwaltung aber zeitnah hierüber informieren.

Mainz, 24.01.2014

Gez.  
Christopher Sitte  
Beigeordneter